



Carmen Corpas

Cante: Carmen Corpas

Guitarra: Pedro Barragán

Cante

LA CABRERA

CENTRO COMARCAL DE HUMANIDADES CARDENAL GONZAGA SIERRA NORTE

SÁBADO 12 DE JUNIO A LAS 21 HORAS

Aires marcheneros

Cantaora con melismática y dulce voz que practica un estilo de cante de aire antiguo con especial predilección por los cantos libres de ritmo, como malagueñas, aires levantinos, granainas, fandangos, cantes americanos, entre otros.

Carmen Corpas. Es el nombre artístico de María del Carmen Corpas, cantaora nacida en Málaga, en cuya familia destacan también sus hermanos Paquí y Pepe Corpas, cantaores como ella.

Se declara seguidora de la escuela cantaora de Pepe Marchena y admiradora de Antonio Chacón y Tomas Pavón, La Niña de la Puebla, Manuel Vallejo y Enrique Morente.

Se presentó a diversos concursos, entre ellos *Gente Joven* de TVE, y consiguió varios premios. Grabó un tema dedicado a Luquitas de Marchena (marido de la Niña de la Puebla) y colaboró con el poeta Antonio Beltrán Lucena en un trabajo que apareció en cassette y en el que se homenajea a la tierra malagueña y a los cantaores de su onda, con Pepe Marchena a la cabeza.

Actúa en festivales y peñas y participa en el ciclo *6-noches flamencas-6* en el Centro Cultural de la Villa de Madrid compartiendo escenario con La Tati, Juana Amaya, Mayte Martín, El Güito, Pepe Habichuela, Rafael Riqueni, Antonio Canales y José Mercé entre otros grandes.

En la actualidad vive en Barcelona y ofrece recitales por centros culturales, peñas y festivales de toda España dejando constancia de su sapiencia cantaora, la originalidad de su estilo y la hermosura de su voz.

